



Faculté de **théologie protestante**

Université de Strasbourg

Communiqué

Publié le 19 mai 2024 sur le site Web de la Faculté de Théologie protestante

« Lors de sa séance du 15 mai 2024, le Conseil de la Faculté de théologie protestante a été informé que l'autorité nationale statuant en matière disciplinaire s'est prononcée favorablement sur la requête d'un enseignant-chercheur de la composante de sursoir à exécution la décision prise à son encontre par la section disciplinaire de l'Université de Strasbourg. Il en résulte une réintégration de plein droit de cet enseignant-chercheur dans ses fonctions, jusqu'à nouvel ordre.

La Faculté prend acte de cette décision de l'autorité nationale et se charge de la mettre en œuvre dans le respect des dispositions applicables et des droits de chacun. »

Contact :

thierry.legrand@unistra.fr (doyen)

gabriella.aragione@unistra.fr (vice-doyenne)